

USV Potsdam | Rauchende Köpfe und Nachhaltigkeit im Sport

16.03.2023 - 16:26



Foto: FC Internationale 1980 e. V.

Ende Februar haben sich in Berlin über 80 Personen auf dem Campus der EUREF versammelt. Sie alle hatten gemeinsam, dass ihnen die nachhaltige Entwicklung unserer Gesellschaft am Herzen liegt - und das auch im Sport. Unter ihnen waren Frederic Süßmann, Mitarbeiter unserer Geschäftsstelle und Ulrike Koch, Spielerin der Rugby-Frauenmannschaft.

Auf dieser Veranstaltung wurde das Leitkonzept der EURO 24 vorgestellt, die Klimakommunikation wissenschaftlich beleuchtet und der FC Internationale e. V., der erste als nachhaltig zertifizierte Amateursportverein Deutschlands, hat die Veröffentlichung seines [Nachhaltigkeitsberichtes](#) verkündet. Was für eine Leistung! Außerdem hatten die Anwesenden viel Zeit, um sich über Chancen und Herausforderungen auszutauschen, gemeinsam erste Ideen zu entwickeln und sich untereinander zu vernetzen.

Und warum nahmen Frederic und Ulrike als Vertreter:innen des USV Potsdam an der Veranstaltung teil? Der Vorstand hat Ende letzten Jahres beschlossen, dass bei zukünftigen Entscheidungen bestmöglich die Ziele einer nachhaltigen Entwicklung ([17 SDGs](#)) berücksichtigt werden sollen. Wie genau das aussehen wird, ist bisher noch unklar. Auf jeden Fall sollen möglichst viele Mitglieder einbezogen werden, um somit die Vielfältigkeit unseres Vereins abzubilden. Aus diesem Grund rufen wir die Arbeitsgemeinschaft Klimaschutz ins Leben. Sie soll dazu dienen, Ideen zu sammeln und Projekte zu entwickeln, die im Sinne der Nachhaltigkeit im USV Potsdam umgesetzt werden.

Auf der am 20. März stattfindenden Delegiertenversammlung wird das Vorhaben ‚Mehr Nachhaltigkeit im USV‘ näher vorgestellt. Sollten Fragen bestehen, könnt ihr euch nach der Veranstaltung an eure Delegierten oder jederzeit an Frederic und Ulrike wenden.

